
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

第 2630 地区 2022-2023 年度 中津川ｾﾝﾀｰﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 第 49 期 令和 5 年 5 月 15日 №２０６８      

2022-2023年度 

国際ロータリーテーマ 

 

中津川センターロータリークラブ 

テーマ 『温故知新』～継続は力なり～ 

  ロータリー 

 

5 月 22日(月)  通常例会 卓話：平岩正光県議会議員  例会前：定例理事会 

5 月 28日(日)  中津川リレーマラソン大会 オープニング参加（中津川公園 8：30 集合） 

5 月 29日(月)  28日(日)へ移動 

6 月 5日(月)  恵那神社参拝例会 （恵那神社 各自 12：00集合 昼食：お弁当） 

6 月 12日(月) 通常例会 卓話：退任挨拶・会長エレクト「次年度に向けて」 例会前：定例理事会 

6 月 19日(月) 特別休会 

6 月 26日(月) 特別休会 

今後の例会スケジュール 

中津川ｾﾝﾀｰﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌ 会長：堀 正勝/幹事：荒井幹広/会報：西尾元男/事務所：中津川市かやの木町 1-20 中津川商工会議所 3F 

TEL 0573-66-7301 URL：http://nakatugawa.info/ncrc1975/ 例会日時：月曜 12：45～13：30 例会場：ﾊﾟﾙﾃｨｰﾙ AI 

＜本日のプログラム＞ 

パルティール AI 昼食 12：00～ 点鐘 12：45 

1. 開会点鐘        6. 出席報告/スマイル発表 

2. Ｒソング               7. 委員会報告/幹事報告  

3. ゲストビジターの紹介  8. 卓話の時間「健康診断講評」 

4. 会長の時間          赤座 薫 城山病院 院長 

5. 会員慶事  9. 閉会点鐘 

       

連絡事項  

・4 月 28 日(金)次年度クラブアッセンブリーをアニーホールにて開催しました。郷原会長エレクトより会長方針を述べ、

委員長各位へ活動計画の策定と協力をお願いされました。また、4 月 26 日(水)には東濃グループ次期連絡会議を開催

し、丸山次期ＡＧより７月スタートに向け、行事計画を東濃 8 クラブと確認しました。 

 ・5 月 13 日(土)次期会員増強研修セミナーが岐阜グランドホテルにて行われ、丸山充信次期 AG、勝野将史次期委員長、

伊藤 雄次期副委員長の 3 名出席されました。お疲れ様でした。 

 その他の予定・5 月 26 日(金)東濃グループ会長・幹事・事務局連絡会議（土岐市 17：00）会長、幹事、事務局出席  

       ・6 月 2 日(金)四クラブ会長・幹事懇談会（長多喜 18：00）現・次期会長、幹事、事務局出席  

5月会員慶事    

◆会員誕生日 

加藤英和君 5月 3日 

酒井亮輔君 5月 5日 

小倉忠雄君 5月 9日 

平井和美君 5月 10日 

岡庭勢史君 5月 19日 

 

 

付知峡 

◆夫人誕生日 

河村圭美さん  5月 2日 

棚橋雅子さん  5月 15日 

安田奈菜子さん 5月 15日 

成瀬美智世さん 5月 18日 

堀 理江子さん 5月 24日 

立木秋子さん  5月 29日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆結婚記念日 

下條治直君ご夫妻 5月 5 日 

棚橋一夫君ご夫妻 5月22日 

梅村幸司君ご夫妻 5月26日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ 

5月Ｒレート 

1ドル 136円 

(4 月＝133 円) 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間   堀 正勝会長  

本日の会長の時間は、日本のインバウンドについてお話をしたいと思います。 

ここ最近、中津川の駅周辺や、馬籠・妻籠宿などへ行くと外国の方がたくさんいることに気

づきます。 

日本のインバウンド消費は、2019年に 4兆８０００億円と過去最高額を記録しました。しか

し、その後は新型コロナウイルス感染症の世界的な広がりを受け、訪日外国人観光客がほぼ消 

滅をし、21年のインバウンド消費はわずか 1,208億円と、ピーク時の約 2.5％の水準までに落ち込んでしまい

ました。 

ただ、現在では新型コロナの水際対策が大幅に緩和されたことを受けて、インバウンド消費に本格的回復の

兆しが見られます。 

日本政府観光局によると、今年 1 月の訪日外国人旅行者数は 149万 7300人と、昨年の 1月と比べて約 84倍

の増加となりました。中国人観光客については、中国政府が海外団体旅行の禁止措置をとっているため伸び悩

んでいますが、中国を除けはコロナ前の 76％の水準まで回復してきました。 

1 人当たりの旅行消費額も拡大傾向にあり、22 年 10～12月期は 19 年 10～12 月期に比べて 24.6％の増加を

記録しています。消費額が増えている背景には、コロナ流行前に比べて円安が進行していることが言えます。

円安が進むと、外国人観光客にとって日本の物価は割安となり、消費の拡大につながりやすくなります。 

日本政府は、中長期的に観光立国にすることを計画しています。2月には観光戦略の新たな基本計画を立て、

富裕層の外国人旅行者を積極的に誘致し、日本を訪れる外国人旅行者の消費額の目標を、25 年までに 1 人当

たり 20 万円とする案をまとめました。これは 19年度の実績をおよそ 4万円、25％上回る水準です。これによ

り 25年のインバウンド消費額は民間 5 兆円まで拡大されると思います。 

さらに 30 年には、訪日観光客数を年間 6000 万人(19 年のピーク時の 2 倍)、インバウンド消費額は年間 15

兆円(19 年ピーク時の 3 倍)まで拡大させる計画です。この数値を達成するには、外国人観光客が不便を感じ

ることがないよう、外国語を話せるスタッフを常駐させるなど、観光や買い物をしやすい環境を整備していく

ことが不可欠となります。 

特に重要と考えられるのが、クレジットカードやデビットカード、電子マネーといったキャッシュレス決済

の対応だと思います。 

経済産業省によると、日本のキャッシュレス決済比率は 21年度時点で 32.5％にとどまり、中国は 83％韓国

においては 93.6％と最も高く、英国は 63.9％、米国は 55.8％などに比べて遅れが目立ちます。外国人観光客

の母国の多くではキッシュレス決済が主流となっているため、キャッシュレス決済が使えない状況は非常に

不便を感じてしまいます。 

早くキャッシュレス対応を図り、決済の便利性を高めることは、インバウンド消費を取り込んでいくには非

常に重要な課題だと思われます。 

是非、皆さんの会社や店舗でも、キッシュレスがまだだという方は、早々にご一考ください。 

以上  

 

 

６月３日(土) 第 4回ゴルフ同好会コンペ開催    

ひるかわゴルフ場 10：26スタート 

今期最終コンペ！ご夫人の参加大歓迎です。 

 

ガバナー事務所よりご連絡  

・「トルコシリア大地震災害義捐金」協力のお礼  

2630 地区義捐金 3,558,973 円を日本事務局へ送金。 

各地区義捐金総額は 88,604,966 円でした。 

・ガバナー杯チャリティーゴルフ大会結果報告（4/10 開催）  

1 位 松坂ＲＣ 4 人の合計スコア 294.2  

2 位 美濃加茂ＲＣ 295.0  3 位 岐阜南ＲＣ 297.8   

4 位 岐阜加茂ＲＣ 297.8  5 位 松坂東ＲＣ 299.6 

 

 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

4月 17日(月)  会員健康診断               城山病院 12：00～ 

身長・体重・血圧測定   血液検査・心電図・尿検査他・・      赤座先生の問診   
別の日を含め、会員 45 名が健診を受けました。               

4月 24日(月) 第 4回ＩＤＭ報告  （更科 18：30～21：00） 

担当：奉仕プロジェクト常任委員会（職業奉仕・国際奉仕・環境保全・社会奉仕青少年）・Ｒ情報委員会 

参加者：河村良博 鈴木欣也 淺井達雄 荒井幹広 板頭和彦 梅村幸司 小木曽孝司 可知麻衣子  

郷原基幸 酒井亮輔 佐古和也 下條治直 堀 正勝 二村国彦 安田 忍（15 名） 

テーマ：「私にとっての奉仕」 

テーマに沿って、堀会長をはじめ参加者メンバーより各個人の見解が発表され、会社の利益を社会に還元

する、報酬や見返りを求めない活動、会社活動を通じて社会に貢献する、クラブ活動を通して貢献するな

ど意見が交わされた。最終的に淺井研修リーダーより、社会奉仕や職業奉仕など多彩な意見や考え方があ

り、どちらも正解であり、どちらもやることが重要であるとのご意見をいただき、今後も奉仕について考

え活動していただくということで締めくくられました。 

 

4月 13日(木) 中津川ロータリークラブ創立 65周年記念式典・祝賀会    

パルティールプラス 17：00 

堀 正勝会長、郷原基幸エレクト、 

荒井幹広幹事、二村国彦副幹事が招待

いただき出席しまた。               



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

                   

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

4月 26日(水) 岐阜東濃グループ 次期会長・幹事・事務局連絡会議   中津川市にぎわいプラザ 6F 

                                                                               17：00～ 

    

地区研修・協議会参加者 

丸山充信ガバナー補佐 板頭和彦地区委員 

郷原基幸 二村国彦 河村良博 小木曽輝栄 

西尾元男 加藤英和 勝野将史 垂見孝也 

成木崇久 棚橋一夫 丹羽継正 丹羽大祐 

梅村幸司 安田 忍（計 16 名） 

  

他ＲＣ例会変更案内  

・中津川：6/15(木)移動・6/29(木)特別休会 

・恵那：5/16(火)・5/23(火)移動 

・瑞浪：6/23(金)移動・6/30(金)特別休会 

・土岐：5/22(月)特別休会・5/29(月)移動     

・多治見リバーサイド：5/30(火)移動 

  

 

4月 15日(土) 地区研修・協議会         （多治見市バロー文化ホール 13：00 点鐘） 

    

はじめにホストクラブ郷原次期会長挨拶  丸山次期ＡＧ挨拶        ご来賓 佐藤ＡＧよりご挨拶    にぎわいプラザは 

吉村ＩＭ実行委員長挨拶                     7 月に利用が終了します       

会議報告 

          司会：二村次期幹事 議事進行：丸山次期ガバナー補佐 

・ガバナー公式訪問日程（中津川・恵那地区：9/12(火)12：30 ホスト恵那 RC） 

・ガバナー補佐例会訪問日程（センターRC：7/24(月)例会後クラブアッセンブリー） 

・合同例会日程（3ＲC 合同例会：3/7(木)18：00 ホスト中津川 RC） 

・ガバナー杯チャリティーゴルフ東濃グループ予選大会 主幹中津川センターRC 

 開催日：11 月 8 日(水) 場所：ひるかわゴルフ場 

・ガバナー、直前ガバナー補佐記念品について 9/14(木)、10/1(日)に贈呈 

・ＩＭについて 開催日：10 月 1 日(日)14：00～19：00 登録料 12,000 円 

 会場：中津川市文化会館・中津川市健康福祉会館 

・次回連絡会議予定 第 2 回：瑞浪・土岐地区 第 3 回：多治見地区 

・その他 11 月 18 日(土)開催の地区大会には東濃グループは全員登録でもって 

参加をお願いしたい。篠原ガバナーより預かりの依頼文書を各クラブ会長へ 

手渡しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

       

～懇親会～ 会議終了後、更科 2F にて  美味しいお酒も入り次年度に向けての顔合わせは大いに盛り上がりました  


